

Comunicado de prensa  
28 de Octubre de 2011

## **Con MINI, el regalo es lo que cuenta. Fantásticas ideas para regalar en Navidad.**

**Múnich.** Ya nos encontramos de nuevo con estas fechas señaladas y lo difícil es encontrar el regalo de Navidad perfecto para toda la familia. Por suerte, la nueva MINI Collection, es una colorida selección de ideas originales para regalar, tanto a jóvenes como a adultos.

### **Regalos originales para él**

Los fanáticos del transporte ecológico se convertirán en nuevos y orgullosos propietarios de la **bicicleta plegable de MINI**. Componentes de altísima calidad, una estructura ligera de aluminio y un inteligente mecanismo de plegado convierten a la MINI de dos ruedas en la compañera perfecta para una vida en movimiento. Su excepcional diseño destaca por un elegante acabado en negro mate y cadena y timbre en amarillo neón.

También tienes la estupenda tabla de Snow, **Snow Rocker**, para que muestres todo tu potencial sobre las pendientes. La tabla compacta puede alcanzar una velocidad de hasta 100 Km/h cuesta abajo y puedes utilizarla en diferentes terrenos gracias a sus características, perfectas para el slalom. Su diseño de Union Jack y sus rayas deportivas en la superficie no pasarán desapercibidos.

El **reloj Black Jack** de MINI acelerará las pulsaciones de los hombres. El robusto reloj analógico con diseño de Union Jack en gris/negro marca estilo y elegancia a cada minuto. Su carcasa cuadrada está fabricada en metal de primera calidad, mientras que la correa de varios eslabones incorpora un práctico cierre.

No obstante, si lo que buscas es algo más lujoso, deberás acudir a tu concesionario oficial de MINI. Un regalo adecuado de altísima calidad para aquellos con el gusto más exquisito: la edición limitada del **MINI INSPIRED BY GOODWOOD**. Este modelo, de edición especial, se creó bajo el asesoramiento del equipo de diseño de Rolls-Royce Motor Cars, y sus originales adornos interiores y exteriores hacen que sea el objetivo de todas las miradas, garantizado. El color perfecto del exterior resplandece con su acabado metálico Diamond Black y sus propietarios disfrutarán en su interior gracias a sus exquisitos materiales como el cuero de napa, piel de cordero, cachemir y madera de nogal. Un lujo sin adulterar en el modelo de serie.

### **Regalos originales para ella**

¿Por qué no combinar un regalo de navidad con una buena causa en forma de foulard rojo con el **Red Mudder Foulard de MINI & DSQUARED2**? El diseño

de esta magnífica bufanda se basa en del dúo canadiense para el Life Ball MINI 2011, dando como resultado un accesorio que proporciona un toque personal a cualquier estilismo. Un regalo con clase que viene en una caja de lujo, mejorando todavía más el efecto. Parte de los beneficios de las ventas de esta estupenda bufanda serán donados a la organización benéfica AIDS LIFE para apoyarles en sus proyectos en la lucha contra el sida.

Si lo que buscas es un compañero de viaje con estilo para los viajes de placer o negocios, el **MINI Rooftop Pilot** no tiene rival. La maleta rígida viene en un color blanco puro como la nieve, con rayas deportivas en negro. Entre sus características destacan su asa telescópica retráctil, una resistente cinta de transporte y ruedas de fácil deslizamiento. En su interior, los diferentes compartimentos incluyen un apartado especial para poder llevar tu portátil protegido de manera independiente. El bolso **MINI Club Bag**, con brillante diseño de Union Jack, marcará tendencia en cualquier estilismo de fiesta. Quítale el asa y cambia su estilo para convertirlo en un moderno bolso de fiesta. Pequeño pero con un diseño y material excelentes, cuenta con espacio para llevar todo lo que una mujer activa necesita y resulta imprescindible para las fiestas de fin de año.

El **top para mujer de Black Jack** está concebido como atuendo de fiesta. El top, largo y sin mangas, presenta un estampado de Union Jack en blanco y negro en la parte delantera y se puede combinar con muchas prendas de diferentes estilos. También encontrarás el sombrero de estilo retro **MINI Beat the Street Lapeer Hat**, un fiel compañero para los típicos días fríos y con viento del invierno. Su forro de piel de zorro convierte a este gorro de estilo cazador en la mejor opción para el frío invernal. El bordado en el cubre orejas añade un toque de estilo y credibilidad al diseño.

### **Regalos originales para los más pequeños**

El **MINI Baby Racer** proporciona diversión sin fin a los niños entre 18 meses y tres años, que podrán dar su primer paseo en coche. El coche para niños estilo deportivo incluye numerosos detalles: luces, tanto traseras como delanteras, auténtico diseño y color rojo vivo original del MINI. Además los padres agradecerán sus ruedas de goma en ambos ejes para evitar el ruido. Para los más mayores, el regalo más deseado será la réplica del **MINI Convertible Cooper S**, perfecto para niños de tres a cinco años. El magnífico modelo rojo viene con neumáticos de goma, palanca de cambio y luces.

El coche se alimenta gracias a su motor electrónico, pudiendo alcanzar los 5 Km/h por hora. Esta réplica exacta del coche cuenta con un mecanismo de marcha atrás hace que el **MINI Countryman Light and Sound** alcance una gran velocidad rápidamente. Su sonido de motor auténtico e iluminación harán que todo el mundo sepa que esta réplica, a escala 1:32, está de camino. Al abrir la puerta del conductor o del pasajero se activa la bocina.

El **conjunto para bebés** con pelele y dorsal "Beat the Street" de **MINI Baby** se convertirá en el atuendo de fiesta perfecto para los bebés entre 6 meses y un año de edad, mientras que los **calcetines a juego de MINI** mantendrán sus pies bien calentitos. Su suela anti deslizante, con diseño de Union Jack, supone una garantía de seguridad para los que ya se atrevan a dar sus primeros pasitos.

Además, los niños de todas las edades podrán acurrucarse y abrazarse en estas dulces navidades con el **peluche de y el cojín de felpa Bulldog**. Este amoroso peluche, para los amantes de los perros, viste camiseta de manga corta negra y collar de la marca MINI. El bulldog inglés también incluye un cojín súper suave y amoroso.

Si tiene alguna duda, no dude en ponerse en contacto con:

Katrin Herold, Produktkommunikation MINI  
Teléfono: +49-89-382-57185, Fax: +49-89-382-20626

Andreas Lampka, Leiter  
Produktkommunikation MINI Teléfono: +49-89-382-23662, Fax: +49-89-382-20626

Internet: [www.press.bmwgroup.com](http://www.press.bmwgroup.com)  
E-mail: [presse@bmw.de](mailto:presse@bmw.de)